

Aniversario luctuoso de José Parres Arias

Cuadragésimo rector

Autoridades universitarias rindieron homenaje el 7 de febrero pasado al licenciado José Parres Arias, con motivo de su XXIX aniversario luctuoso.

Este destacado universitario nació en Mazamitla, Jalisco, el 1 de marzo de 1913. Egresó de la Escuela Preparatoria de Jalisco y de la ex Facultad de Derecho, de la Universidad de Guadalajara.

Fue catedrático de las ex facultades de Derecho, Filosofía y Letras y de la Escuela Preparatoria de Jalisco. Esta última la

dirigió, al igual que el Instituto Jalisciense de Antropología e Historia.

Fue diputado local y jefe del Departamento Cultural del Gobierno de Jalisco. Se distinguió como historiador, arqueólogo, orador y pintor.

Falleció en 1973.

Durante su gestión llevó a cabo la reforma al bachillerato.❖



MIGUEL SÁNCHEZ

De izquierda a derecha, primer plano: licenciados José Parres Arias, Alberto Orozco Romero y don José Guadalupe Zuno